

# た かつ な

発行責任者 石井 良治

平成28年3月15日(火)

## 10107名の重み

### 同窓会入会式

卒業を間近にひかえた3年生が高綱中学校同窓会に入会しました。本校が開校してから60年以上の歴史を積み重ね、本年度卒業生を合わせて、10107名の同窓会員となります。

同窓会長の原田さんからは、歴史の重みを感じながら、学校や地域に貢献してほしいとお話をいただきました。

3年生は、同窓会に入会したんだという実感はまだまだわいてこないようですが、10年、20年後に高綱中学校を見た時に、「わが母校だ」と思いをめぐらし、学校や地域のために力を発揮してくれるのではないかと期待しています。



同窓会入会式に参加しました。でも実感がわきません。でも、後輩のため、地域のために自分のできることをやっていきたいと思っています。  
(男子)



### 第3回生徒総会

『全員参加の生徒会』を目指して  
(生徒会長 池田くん)  
「3年生からバトンを引きついで3ヶ月がたちました。全校から意見をいただいて、4月からさらにがんばりたいと思っています。」

生徒会を引き継いでから3ヶ月がたちました。新役員のみなさんにとってはあつという間だったことでしょう。

3年生からは、委員会活動のさらなる充実と発展を期待する意見をたくさん出され、池田会長の目指す「全員参加の生徒会」の実現のための大きな応援メッセージとなりました。

事故ゼロを目指して具体的な方法は

高綱通信を読んでもらえるように

学年課題を広めていく具体的な方法は



さらによくなるようにがんばってください。活気ある生徒会にしてください。

# 歌に込めた思い 新たな旅立ちに向けて

## 3年生を送る会

3年生を送る会が行われました。1・2年生と役員は3年生に、3年生は1・2年生に、呼びかけと歌に感謝の思いを込め、それぞれの新たなスタートへエールを送りました。

<1年生>

歌：ストーリー  
3年生の歌声を目指して1年間がんばってきました。3年生は頼りになるお手本でした。これからもすてきなストーリーを作ってください。



<3年生>

歌：3月9日  
友達やクラスを大切にしていってください。来年は進級して、新しい後輩ができます。お互いに協力し合い、多くのことを学び合い、それを後輩に伝えていってください。

<2年生> 歌：桜ノ雨

3年生は生徒会を引っ張って、すごしやすく明るい学校をつくってくれました。伝統は私たちが引き継いでいきます。

<役員> 歌：絆

よりよい高綱中学校にしていきたいと思います。

## 2学年バスケットCM

3月9日に2学年バスケットボールクラスマッチが開催されました。体育館ではどのチームも学級優勝目指して全力で戦い非常に盛り上がったクラスマッチになりました。優勝は3組でしたが、どのクラス、どのチームにも勝敗に関係なく温かい拍手が送られていました。



クラスマッチがありました。お互いに応援したり指示やアドバイスをしたりしてとてもいい雰囲気できました。結果よりもっといいものが得られました。



## 1-3学級内バスケット

インフルエンザの影響で1・2組が学級閉鎖になり、1学年バスケットCMは中止となりましたが、3組は学級内バスケット大会を実施しました。体育の授業で練習してきた成果を十分に発揮して、お互いに楽しんで試合ができました。

クラスマッチはできなかったけど、チームで勝利を目指してがんばりました。シュートも決まっとうれしかったです。またやりたいです。